



UW Clasificados

compras eu

Suscríbete



Iniciar sesión

Activar epaper

Pagar suscripción

Home > Regional



Regional

Polémica en Marialabaja por situación de El Níspero

Un concejal asegura que El Níspero está abandonado y la Alcaldía sostiene que está recibiendo atención.



Escena de las amas de casa recogiendo agua en pozos del corregimiento El Níspero//foto cortesía



RUBÉN DARIÓ ÁLVAREZ P.
06 de enero de 2021 10:13 AM

@ElUniversalCtg



En las últimas horas, el concejal del municipio de Marialabaja, Ismael Sanmartín Sandoval, llamó la atención sobre la situación del corregimiento El Níspero, en cuanto a suministro de agua potable y servicios de salud.

Respecto al agua potable, aseguró haberse comunicado, en varias ocasiones, con la Secretaría de Servicios Públicos del Municipio, debido a que el pozo profundo que debía abastecer a la comunidad se desplomó, lo que hace que produzca bastante barro, se tapen las tuberías y el pueblo reciba agua sucia.

“El 90% de la comunidad –aseguró– no tiene agua desde hace muchas semanas, anomalía que ya le he comunicado a la Alcaldía. Lo otros es que el Concejo en pleno ha invitado varias veces a la alcaldesa, Raquel Sierra, y a sus funcionarios de la Secretaría de Servicios Públicos, pero nunca han dado una respuesta satisfactoria”.

Agregó, respecto a la atención en salud, que El Níspero carece de una promotora que se encargue de solventar las necesidades de más de 1.400 habitantes, “y no se justifica que eso ocurra en ese corregimiento, siendo que por allí pasan las redes de la empresa **Ecopetrol** y otras que generan más de mil millones de pesos en impuestos para el municipio”.

Agregó que Aguas de Bolívar contempla un proyecto para suministro de agua potable en El Níspero, “pero mientras eso ocurre, queremos que nos resuelvan la situación que se está padeciendo ahora mismo con el pozo profundo”.

Añadió que, aparte de un mal servicio de agua y salud, el pueblo está casi que incomunicado, debido al mal estado de la vía de acceso, lo mismo que otros corregimientos como Flamenco, Ñanguma, Retiro Nuevo y Correa, “urgencias que también hemos puesto en conocimiento de la Secretaría de Planeación, pero no se ha dado la respuesta que se espera”.

Advertió que estas peticiones no son ataques a la Alcaldía, “como se ha venido insinuando en algunos sectores del municipio; es, simplemente, un requerimiento para el mejoramiento de nuestros habitantes”.

Por su parte, la alcaldesa de Marialabaja, Raquel Sierra Cassiani, respondió que las declaraciones del concejal carecen de verdad y ponen en entredicho la gestión adelantada por su administración en favor de El Níspero, debido a que, con el apoyo del Departamento para la Prosperidad Social, programa “Familias en su Tierra”, como parte de las Iniciativas de Fortalecimiento Comunitario, se entregaron las obras de remodelación del puesto de salud de ese corregimiento.

Relató que durante 2020 se adelantaron gestiones como el “trámite con Aguas de Bolívar para el proyecto de normalización y puesta en marcha del acueducto regional para favorecer, además, a Flamenco y Ñanguma, iniciativa que ya está aprobada y que muy pronto la Gobernación de Bolívar debe iniciar con el proceso de contratación. De igual manera, habilitamos el centro de salud del corregimiento, que tenía más de 14 años de estar inhabilitado y que beneficiará a más de mil habitantes”, subrayó.

Aseguró que su despacho también invirtió en el suministro de una bomba sumergible de 15 HP y cambió y repotenció el transformador de 75 KVA que alimenta al acueducto; hizo actividades de destaponamiento y apliques a la tubería del acueducto y legalizó dos predios donde se ubica el acueducto actual.

“Me sorprende –anotó Sierra– que el concejal haga este tipo de pronunciamientos, máxime cuando, revisando en el Banco de Proyectos de Planeación Municipal, no encontramos ninguna iniciativa radicada por él en materia de salud, ni en materia de educación y mucho menos en servicios públicos. Pienso que el concejal, al ver que después de tantos años llega el progreso a El Níspero, debería darse cuenta que no ha hecho nada por su comunidad, cosa que sus paisanos deberían reclamarle”.

Indicó que, con la Secretaria de Salud, se fortalecieron las capacidades de las parteras organizadas en El Níspero y en todo el territorio, con el objetivo de mantener las costumbres ancestrales, pero, a la vez, para que brinden una atención segura y responsable.

“A pesar de las dificultades, trabajamos incansablemente. Pero no entendemos cómo es que ciertos personajes, quienes llevan mucho tiempo en el poder, estén reclamando gestión, cuando ellos no han hecho algo para contribuir con el desarrollo del pueblo”, sintetizó la mandataria.

Más Leído

ene 06 - 12:08
Poncho Zuleta, hospitalizado tras sufrir accidente en una finca

ene 06 - 10:04
A prisión cantante urbano que mató a su hermano en Turbaco

ene 06 - 09:46
Muere bebé de ocho meses al caer encima olla con alimento caliente

ene 06 - 10:00
Fallecen dos niñas tras caer a un río el carro en el que viajaban

ene 06 - 12:27
En funeral de alias Chema asesinan a su hermano

MULTIMEDIA

[Video] Cavani recibe apoyo tras sanción de la Federación Inglesa

[Video] Nuevo confinamiento en Bogotá por aumento de casos de COVID-19

[Podcast] Top 10 con las noticias más leídas del 2020

El Universal en Google News
Más información en tus manos con solo un click. **SEGUIR**

TEMAS
MARIALABAJA AGUA POTABLE NORTE DE BOLÍVAR

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Tabla Feed



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...

theLotter | Patrocinado



Experta en lingüística explica cómo hablar inglés con solo 15 min de...

Babbel | Patrocinado



Asesinan a bala a cantante de champeta en Chiquinquirá

Familiares del joven aseguran que tienen identificado a los culpables.

El Universal



Lotería de EE.UU. ahora disponible en Colombia

theLotter | Patrocinado

CARTAGENA
REGIONAL
COLOMBIA
POLÍTICA
OPINIÓN
SUCESOS
DEPORTES
ENTRETENIMIENTO
TENDENCIAS
MUNDO

BLOGS
CINE
CIUDADANO REPORTERO
CLASIFICADOS
CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO
MEDIKIT
FENALCO

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
OFICINAS EL UNIVERSAL
SUSCRIPCIÓN IMPRESA
EPAPER – SUSCRIPCIÓN DIGITAL
PAGUE SU RENOVACIÓN
PERFILES PERIODÍSTICOS
PAUTE CON NOSOTROS
CONTÁCTENOS
MANEJO DE DATOS
TÉRMINOS Y CONDICIONES

